

INFORMACIÓN SOBRE LA CIUDAD DE VALENCIA



Valencia es la capital de la Comunidad Autónoma Valenciana, situada en la costa este de la Península Ibérica, bañada por el Mar Mediterráneo. Es la tercera ciudad española más grande, con una población de alrededor de 800.000 habitantes, convirtiéndose en uno de los destinos turísticos más populares.

Valencia se ha convertido en una ciudad de renombre, gracias a la influencia cultural de romanos, visigodos y musulmanes es conocida por su apasionante historia, su cultura y su espectacular arquitectura. En su casco histórico puede visitar desde una catedral del siglo XIII con pincladas goyescas hasta el increíble edificio gótico de la Lonja de la seda.

Geográficamente, se encuentra colindante con las provincias de Castellón, al norte, Teruel al oeste y Alicante al sur. Los transportes desde la ciudad son frecuentes y fluidos, a tan solo una hora y media de Madrid en AVE (Tren de Alta Velocidad), tres horas de coche hasta Barcelona o ferris diarios a las Islas Baleares. Sin duda, Valencia es una parada obligatoria.

Entre sus atractivos urbanos, el antiguo cauce del río Turia que atraviesa la ciudad. Tras la riada de 1957, el río fue desplazado a las afueras y su antiguo cauce se convirtió en uno de los parques urbanos más extensos del país, conocido como “los jardines del Turia”. Se extiende por algo más de 9 kilómetros entre los que encontramos senderos y vías ciclistas, canchas de fútbol, béisbol o rugby, pistas de atletismo, parques infantiles y espacios educativos. En definitiva, “el río” se ha convertido en un espacio de la ciudad para relajarse, disfrutar la naturaleza, hacer ejercicio o asistir a alguna actividad cultural. Asimismo, te ofrece espectaculares vistas de algunas de las atracciones más icónicas de Valencia, como las Torres de Serrano, la Catedral y la Ciudad de las Artes y las Ciencias.



En efecto, la Ciudad de las Artes y las Ciencias es un complejo de edificios futurista diseñado por el arquitecto Santiago

Calatrava, que incluye un cine IMAX, un acuario, una opera y un museo interactivo de ciencia y tecnología. Cada uno es único en su estilo, sinuoso en sus curvas y sus blancas superficies, una composición de detalles que en conjunto recuerdan a la reminiscencia valenciana.

A las afueras de la frontera urbana, la planicie de la ciudad se rodeada de picos montañosos que la protegen de los fríos vientos y mantienen el agradable clima Mediterráneo. Los veranos son largos y calurosos. Los inviernos cortos y con una temperatura media de 18°C. Valencia es en general una ciudad soleada, con aproximadamente 300 días de sol al año, aunque el tiempo puede ser impredecible y siempre es recomendable consultar el parte meteorológico antes de planear cualquier actividad al aire libre.

Uno de los excepcionales parajes naturales se encuentra en el Parque Natural de la Albufera, un espacio protegido de humedales que cubren alrededor de 21.000 hectáreas. La Albufera le da nombre a la laguna, separada del Mar Mediterráneo por una estrecha franja de tierra, rodeada de arrozales, bosques y dunas. Su paraje natural acoge a una diversidad de especies animales y vegetales, entre ellas más de 250 variedades de aves, así como numerosas familias de peces, anfibios y reptiles.

Finalmente, ninguna visita a Valencia estaría completa sin probar su gastronomía típica, con productos frescos, ingredientes locales y una extensa variedad de sabores y texturas. Su comida más icónica es la tradicional Paella Valenciana, un elaborado plato de arroz con pollo, conejo, garrofón, judías verdes, azafrán y romero, cocinado a leña y servido en una paella de donde come toda la mesa. ¡Un auténtico placer para el paladar!

Para más información acerca de la ciudad, puede consultar las siguientes páginas:

Información turística:

<https://www.comunitatvalenciana.com/en/valencia/valencia>

<https://www.visitvalencia.com/en>

Mapa interactivo:

<https://www.orangesmile.com/travelguide/valencia/interactive-map.htm>

COMO LLEGAR A LA CIUDAD

Valencia es una ciudad muy bien comunicada, a la que se puede acceder por varios medios de transporte.



Hay dos estaciones principales: la estación del Norte, con la red de trenes regionales y la estación Joaquín Sorolla, con servicio de trenes de alta velocidad a Madrid, Barcelona o Sevilla, entre otras.

Para llegar en coche, se puede hacer a través de la AP-7 y la A-3, aunque conducir por el centro de la ciudad puede ser difícil y no se encuentra aparcamiento fácilmente.



El Aeropuerto Internacional de Valencia (VLC) se encuentra a 8 km de la ciudad y conecta con las grandes ciudades europeas e internacionales. Hay dos líneas de metro en el subsuelo del aeropuerto, la número 3 (roja) y la 5 (verde), con trayectos de unos 25 minutos hasta el centro de la ciudad.



Los taxis en Valencia son blancos y también ofrecen servicios desde y hasta el aeropuerto. Están disponibles todos los días las 24 horas y el trayecto suele tener un coste de unos 20€.

Muchos hoteles ofrecen también servicios de desplazamiento y transporte privados.

INFORMACIÓN SOBRE LA UNIVERSIDAD DE VALENCIA Y LA FACULTAD DE ECONOMÍA



La universidad de Valencia (UV) se fundó en 1499 y es una de las universidades más antiguas y prestigiosas de España. Es una institución pública, moderna e innovadora, enfocada en la educación superior, la enseñanza y la investigación, diseminando cultura, ciencia y transferencia de conocimiento. Tras un inmenso esfuerzo, en los últimos años la universidad ha sido testigo de un acelerado proceso de transformación y crecimiento, en

paralelo con la ciudad y la sociedad valenciana. Reconocida internacionalmente gracias a su excelencia pedagógica, la UV se ha convertido en líder en aplicación de nuevas tecnologías y está conectada a importantes redes educativas y científicas.



La Facultad de Economía, por otra parte, se fundó en 1966, ofertando la carrera de Económicas y Administración y Dirección de Empresas. Hoy en día, más de 55 años más tarde, la facultad ofrece 6 titulaciones de grado oficiales, 2 dobles licenciaturas, 3 grados internacionales, 16 másteres oficiales y 8 programas de doctorado. Es también la facultad más internacional de toda la UV, acogiendo

a más de 600 estudiantes de todas las partes del mundo al año.

CÓMO LLEGAR A LA FACULTAD DE ECONOMÍA



Avenida de los Naranjos¹, s/n – 46022 Valencia



[Bus](#): 9, 18, 29, 30, 40, 41, 71



[Metro/Tram](#): Lines 4 and 6

¹ También conocida como “Avinguda Tarongers”

INFORMACIÓN DE INTERÉS

CLIMA

La temperatura media anual es de entre 18°C y 20°C, con aproximadamente 300 días de sol al año. Los meses de verano, entre junio y septiembre, la temperatura puede aumentar hasta los 35°C, por lo que es importante mantenerse hidratado y usar protector solar. La época de invierno, de diciembre a febrero, suele ser fría y húmeda. La primavera y el otoño son meses de transición, con temperaturas que varían de los 15°C hasta los 25°C. En general, el clima es agradable y moderado, aunque con algunas tormentas ocasionales.

HORARIO COMERCIAL

Las tiendas abren generalmente de 10.00 a 14.00 y de 17.00 a 21.00, de lunes a sábados. En las zonas comerciales no suelen cerrar a mediodía.

BANCOS

Las sucursales bancarias abren de lunes a viernes de 8.30 o 9.00 hasta las 14.00 o 14.30, y algunas tienen servicios por la tarde. En casi todos los bancos hay un cajero automático abierto 24 horas.

TRANSPORTE PÚBLICO

La red de transporte público es bastante eficiente, económica y fácil de usar.

Los autobuses se desplazan por toda la ciudad y los alrededores, las líneas regulares son rojas con el rótulo de la EMT y empiezan la ruta sobre las 6.30 de la mañana hasta aproximadamente las 22.30.

El metro y el tranvía incluye 9 líneas diferentes que conectan el área metropolitana y algunos pueblos de alrededor.

Las tarifas son muy asequibles, de todas formas, hay un bono de transporte con 10 viajes ([SUMA](#)) que se vende en estancos para que moverse por la ciudad en transporte público sea todavía más económico.

Otra buena forma de moverse por la ciudad es en bicicleta, tanto pública como privada. Las públicas ([ValenBisi](#)) se pueden alquilar y devolver en varias estaciones repartidas por toda la ciudad.

También están disponibles motos eléctricas ofrecidas por varias compañías de alquiler descargándote una aplicación.

+Info: <https://www.valencia-tourist-guide.com/en/transport/valencia-transport.html>

RESTAURANTES

Los horarios son generalmente más tarde comparados con nuestros vecinos europeos. La hora de la comida es alrededor de las 14.00 o las 15.00, y el de cenar sobre las 22.00. Muchos restaurantes abren de 13.00 a 17.00 y de 20.00 hasta medianoche.

ENCHUFES

La red eléctrica funciona a 220V y a frecuencia de 50h. Los adaptadores pueden ser de utilidad.

ALOJAMIENTOS

Valencia ofrece una extensa variedad de alojamientos para adaptarse a cualquier bolsillo.

Los estudiantes y visitantes internacionales deberán buscarse su propio alojamiento; de todas formas, desde la Oficina de Relaciones Internacionales recomendamos los siguientes:

- [HOTEL BARCELÓ VALENCIA](#) – Ciudad de las Artes y las Ciencias
- [HOTEL ILUNION AQUA 4](#) – Ciudad de las Artes y las Ciencias
- [DAMIÁ BONET RESIDENCE HALL](#) – UV - Campus Tarongers
- [AUSIAS MARCH RESIDENCE HALL](#) – UV - Campus Tarongers
- [HOTEL VENECIA](#) – Plaza del Ayuntamiento
- [HOTEL OLYMPIA UNIVERSIDADES](#) – Barrio de Benimaclet
- [HOTEL SILKEN PUERTA VALENCIA](#) – Estadio de Mestalla

También pueden buscar otras opciones de alojamiento en la ciudad a través de aplicaciones como [Booking](#), [Expedia](#) o [Airbnb](#)